

La Révolution, l'Empire et les religions

Les changements introduits sous le Consulat et l'Empire

signature du concordat en 1801 avec le Pape Pie pour un culte libre , pour le Pape Pie bénéficie l'engagement de l'Etat à verser un traitement convenable aux évêques et aux curés et le gouvernement de la république française reconait que la religion catholique est la religion de la grande majorité des citoyens français et Bonaparte bénéficie que tout les eveques lui prêteront directement serment de fidélité au gouvernement.

fin des guerres religieuses pour le bien de la nation

nouveau serment de fidélité au gouvernement

arrêt de la politique de déchristianisation

L'impact de la DDHC

nul ne doit être inquiété pour ses opinions religieuses

liberté de droit de pensée en matière de religion

liberté de culte d'autres religions que le christianisme

Les mesures prises pendant la Révolution, une remise en cause du poids de l'Eglise catholique ?

l'interdiction des processions religieuses et la réquisition des bronzes pour l'armée

le gouvernemt interdit toute manifestation religieuse en 1792

Joseph Fouché rend obligatoire le mariage des prêtres pensionnés par la République ou leur impose d'adopter un enfant ou un vieillard dans le besoin .

un culte de la raison et de l'air suprême est instituer.

PARLER DE LA NATIONALISATION DES BIENS DU CLERGE